

『日本高校ダンス部選手権公式選抜大会グランプリ決定戦』に 山本寛斎が審査員として登場！

Master of Ceremony Judges



Guest Performers



11月4日(祝)、高校ダンス部大会史上最大スケールとなる横浜アリーナを舞台に、全国から選ばれし強豪校30校が出場する『日本高校ダンス部選手権公式選抜大会 グランプリ決定戦』が開催されます。

山本寛斎のほか、日本人初のブレイクダンス世界チャンピオンである植木豪さんや女優でモデルの三吉彩花さん、フランス・ビアリッツ国際コンクール「パ・ド・ドゥ(男女ペア)」で銅メダルを獲得したバレエダンサー竹田純さんら各界のプロフェッショナルたちが大会審査員を務め、ダンススキル

はもちろん、演技、ファッションコンセプトといった様々な観点から審査を行います。

さらに当日は、s**t kingz、BREAK FREEなど豪華ゲストパフォーマー3組がスペシャルパフォーマンスを披露。チケット購入者には審査投票権があり、大会当日、審査に加点される一票を投じることができます。

詳細は大会オフィシャルサイトをご確認下さい！

▼日本高校ダンス部選手権 公式選抜大会 グランプリ決定戦 オフィシャルサイト
<https://www.dancestadium.com/high/senbatsuindex.html>

Kansai Yamamoto × 東京レザーフェア in Milano

世界最大の革見本展示会「LINEA PELLE(リニアペレ)」にて、寛斎が自身のデザイナー・プロデューサーとしての半生、そして、東京レザーフェアの富田理事長と共に、日本の皮革産業についてプレゼンテーションを行いました。



メイン会場では、今年5月に開催された東京レザーフェアの第100回記念事業「THE・前夜祭」×「日本元気プロジェクト」のために制作されたレザー半纏も展示され、「太陽」と「富士」をテーマに台東区立富士小学校の生徒の皆さんがペイントを施した作品が会場を圧倒。世界の舞台上、誇るべき次代のエネルギーが表現されました。



Visiting 伊勢

芸術家や芸術分野の制作者・研究者等が、一定期間同じ場所に滞在しながら創作活動や交流を行うアーティスト・イン・レジデンス」プログラム。10月6日から18日まで、英国を拠点とするアーティストを三重県伊勢市に招聘し、日英の文化交流を深める「アーティスト・イン・レジデンス」が開催され、16日に寛斎がゲストとして参加しました。伊勢商工会議所において英国のアーティストら7名とトークセッションを行い、「この文化交流を通じて何かが生まれると信じている」と呼び掛けました。

また、伊勢神宮で最も重要な祭典とされる神嘗祭(かんなめさい)を見学。翌17日は皇學館大学において「世界に挑め！山本寛斎の生き方」と題した講演会を実施し、約200名の学生に向け「自分がどうなりたいかは自分で決める」など、熱いメッセージを送りました。

本寛斎の生き方」と題した講演会を実施し、約200名の学生に向け「自分がどうなりたいかは自分で決める」など、熱いメッセージを送りました。

Follow us!



@kansaiyamamoto



kansaiyamamoto.jp

KANSAI SUPER STUDIO